

# Verlautbarungen am 24. Juli 2022

**Heute** werden wir die **Christophorus-Sammlung** durchführen. Die MIVA ersucht um einen freiwilligen Beitrag von € 1,- pro 1000 gefahrene, unfallfreie Kilometer. Ihre Spende wird für die Anschaffung von Missionsautos und Fahrräder verwendet.

Wem eine zeitgemäße Radinfrastruktur in Wels ein Anliegen ist, hat heute die Möglichkeit die Kampagne „**G’RAD JETZT**“ zu unterstützen. Unterschriftenlisten für die **Petition mit 12 Forderungen** an den Welsener Gemeinderat liegen im Foyer auf. Ab einem Alter von 10 Jahren darf unterschrieben werden.